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Sitzungsvorlage 21/008/2020 

 Aktenzeichen 

 

Verfasser 

 

Beratung Datum 

Umwelt- und Verkehrsausschuss 18.06.2020 öffentlich 
 

Betreff 

Verbesserung der Verkehrssituation für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen 
rund um die Hochschule 

 
Sachverhalt: 
 
Seitens der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen wird beantragt, dass die 

Stadtverwaltung zur Verbesserung der Verkehrssituation für Fußgänger*innen und 

Radfahrer*innen rund um die Hochschule die folgenden Maßnahmen prüft: 

 

(1) einen ebenerdigen Verkehrsüberweg (kurz Zebrastreifen) in der Schreglestraße 

zur Verbindung beider Hochschulteile, 

(2) ein oder mehrere Zebrastreifen in der Schöneckerstraße als Verbindung von der 

Schreglestraße zum Brückencenter, 

(3) eine Aufpflasterung des Kreuzungsbereichs Schöneckerstraße/Schreglestraße 

(alternativ 2), 

(4) eine Aufpflasterung des Querungsbereichs der Hochschulangehörigen in der 

Schreglestraße (alternativ 1), 

(5) eine Verkehrsberuhigung auf Tempo 30 in der Schöneckerstraße 

 

Als Begründung für diesen Antrag wird die schlechte Verkehrssituation um Hochschule 

und Brückencenter angegeben. Ferner wird auf eine Demonstration zu dieser Thematik 

vom 15.11.2019 verwiesen. 

 

Der Straßenverkehrsbehörde und der Polizei Ansbach sind keinerlei Beschwerden über 

die schlechte Verkehrssituation um Hochschule und Brückencenter bekannt. Es liegen 

uns keinerlei Eingaben von Bürgern, Hochschule oder Brückencenter vor. Auf Grund 

dessen fehlt es an einer Grundlage auf der die beantragte Überprüfung gestützt werden 

könnte. 

 

Ferner möchten wir erwähnen, dass die Demonstration am 15.11.2019 eine 

Veranstaltung der Fraktion selbst war und keine Demonstration von Dritten. Die 

Fraktion selbst betitelt die Veranstaltung als Infospaziergang zur Verbesserung des 
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Fußverkehrs*. Von einer „Demonstration auf Grund der schlechten Verkehrssituation 

um Hochschule und Brückencenter“ kann daher nicht wirklich gesprochen werden. 

 

Abschließend möchten wir darauf hinweisen, dass dem Antrag der nötige 

Finanzierungsvorschlag für diese Maßnahmen fehlt, was dazu führt, dass der Antrag 

Unvollständig ist. 

 

*(Quelle: https://www.gruene-ansbach.de/themen/nachricht/infospaziergang-zur-

verbesserung-des-fussverkehrs/ Aufgerufen am 10.06.20, 10:30 Uhr). 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung empfiehlt dem Umwelt- und Verkehrsausschuss den Antrag 
abzulehnen, da die Grundlage für die Prüfung des Antrags und der zwingend 
erforderliche Finanzierungsvorschlag fehlen. 
 
Anlagen: 
200602 Entwurf Antrag Hochschule Verbesserung Verkehrssituation 
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